
 

 

  

 

Requerimento nº 0016/2025 

 

 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 

 

Ao  

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 

regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

 

 

Vem requerer explicações sobre a real situação da obra realizada há pouco 

tempo para refazer a rede de esgoto e melhorar a captação de águas pluviais 

na rua Franklin Procópio, trecho da Dr. Candido de Oliveira Ribeiro e da 

Virgílio de Melo Franco. 

 

 

Justificativa: 

 

Tal obra tem causado muitos transtornos aos moradores das imediações e 

várias outras pessoas que transitam diariamente pelo local. Há muitas 

reclamações no que diz respeito a ineficiência da obra, tanto da captação 

pluvial, quanto do esgoto, sendo necessário transparência e um 

posicionamento da atual administração do que será feito, já que a população 

está sendo prejudicada e depende do correto funcionamento dos serviços 

realizados. 

 

  

Sala das Sessões “Messias Lopes” 03 de fevereiro de 2025 

 

 

Thárik Gouvêa Varotto 

Vereador Proponente 

 

 

 


